

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación declara un profundo pesar por el fallecimiento Juan Ramón "Bruja" Verón, quien falleció a los 81 años en su querida ciudad de La Plata, uno de los mayores ídolos de la historia futbolística del Club Estudiantes de la Plata.

Firmante: Gerardo Milman

Co- Firmantes:

-Silvana Giudici

-Karina Bachey

-José Nuñez

-Martín Ardohain

Fundamentos:

Señor presidente;

Con profundo pesar recibimos la noticia del fallecimiento de Juan Ramón "Bruja" Verón, uno de los mayores ídolos de la historia de **Estudiantes de La Plata** y parte de la generación dorada del Pincha, murió este martes a los 81 años.

Según informan fuentes periodísticas locales, el padre de Juan Sebastián (actual presidente de Estudiante de la Plata) había estado internado hace algunas semanas en el Instituto Médico Platense.

Si bien su estado de salud había mejorado, e incluso ya no se encontraba en el centro de salud mencionado, en las últimas horas empeoró, hasta conocerse hoy la noticia de su muerte.

El destino final de su partida quiso que fuera justo este martes, en un día muy especial para Estudiantes, ya que coincide con el quincuagésimo quinto aniversario de la tercera Libertadores ganada por el Pincha en 1970, el primer tricampeonato de América logrado por un club, del que Juan Ramón Verón fue parte, disputando esa final contra Peñarol.

Juan Ramon Verón, nació en La Plata el 17 de marzo 1944, fue uno de los grandes referentes de Estudiantes de La Plata a fines de los 60. Además, fue ídolo junto a otras figuras como Carlos Salvador Bilardo, Oscar "Cacho" Malbernat, Carlos Pachamé y Alberto Poletti, entre otros.

Se destacan entre sus logros consagratorios, el título en la Copa Intercontinental obtenida en 1968, cuando el equipo dirigido por Osvaldo Zubeldía derrotó a Manchester United 1 a 0 en Buenos Aires e igualó 1 a 1 en el mítico Old Trafford con gol del propio Verón a los siete minutos del primer tiempo.

Verón se desempeñaba como delantero y se destacaba por su habilidad y su capacidad goleadora. Debutó en el Pincha el 12 de diciembre de 1962 en una derrota de 4 a 0 contra Boca. No volvió a jugar en la primera de Estudiantes hasta 1965. Además de haber jugado en Estudiantes, vistió las camisetas de Panathinaikos de Grecia, Cúcuta y Junior (ambos de Colombia) y disputó un solo partido en Alianza Fútbol Club, de El Salvador, en un duelo contra el Santos de Pelé. El equipo salvadoreño ganó 2 a 1 y Verón fue el autor de uno de los dos tantos. En toda su carrera, **Verón disputó 544 partidos oficiales y anotó 172 goles, más la mitad del total, en el club de sus amores.**

Como delantero del León tuvo tres pasos. La primera fue del 1962 a 1972, cuando obtuvo tres **Copas Libertadores** (1968, 1969 y 1970) y una Interamericana, en 1969. También, fue parte del equipo que ganó el campeonato metropolitano de primera división de la Argentina en 1967. Luego estuvo en 1975-1976 y por último en 1980-1981.

Hoy la ciudad de la Plata y gran parte del mundo futbolístico lloran la partida de la Bruja Verón.

Por todo lo expuesto, solicito a esta Honorable Cámara la aprobación del presente Proyecto de Declaración en homenaje a este gran ídolo deportivo.

Firmante: Gerardo Milman

Co- Firmantes:

-Silvana Giudici

-Karina Bachev

-José Nuñez

-Martín Ardohain